

Délibération affichée à l'Hôtel de Ville
et transmise au représentant de l'État

le 4 octobre 2018

CONSEIL DE PARIS

Conseil Municipal

Extrait du registre des délibérations

Séance des 24, 25 et 26 septembre 2018

2018 V.488 Vœu relatif à la formation par la voie de l'apprentissage.

Le Conseil de Paris, siégeant en formation de Conseil municipal,

Considérant la richesse de l'offre de formation par apprentissage à Paris ;

Considérant que les Centres de Formation par Apprentissage (CFA) sont un maillon essentiel dans le paysage de l'insertion professionnelle des jeunes jusqu'à 30 ans ;

Considérant les forts taux d'insertion des jeunes formés par la voie de l'apprentissage en France ;

Considérant le nombre de jeunes parisiens toujours à la recherche d'une formation ou d'un emploi ;

Considérant le nombre de places disponibles en CFA pourvues d'offres de contrats et de la difficulté de certaines entreprises de trouver un apprenti ;

Considérant les représentations trop souvent négatives des formations par la voie de l'apprentissage, notamment sur les premiers de niveaux de qualification ;

Considérant la réforme de l'apprentissage qui va libéraliser l'ouverture des CFA et dont l'objectif affiché est de mieux répondre aux besoins et demandes des entreprises ;

Considérant que les Régions, jusque-là régulatrices des CFA, de leurs ouvertures et fermetures, de leur équipement et de leur financement, sont désormais en très grande partie mises sur la touche ;

Considérant le rôle essentiel que la Ville de Paris doit jouer en tant que vecteur d'information à destination de ces établissements et de ces jeunes ;

Ainsi, sur proposition de Leïla DIRI, Anne TACHENE, Eric HELARD, Yves POZZO DI BORGIO et les élus du groupe UDI-MoDem,

Émet le vœu :

- Que la mairie de Paris diffuse très largement les places disponibles en CFA à destination des jeunes et des familles ;
- Que la mairie de Paris fasse le relai de ces informations avec les antennes de la Mission Locale de Paris et les associations parisiennes ;
- Que la mairie de Paris mette en valeur les apprentis parisiens sous une forme à déterminer (opération de communication).